

Vorlage-Nr. 1242/2012

Anfrage der CDU

Entfernung des Fußgängerüberweg (Zebrastreifen)
„Am Polygon“

Wie bereits in der Presse bekannt gegeben, wurde o.g. Zebrastreifen bereits entfernt. Begründung, Anlage entspricht nicht mehr den verkehrstechnischen Anforderungen.

Wir fragen die Verwaltung:

- Plant die Verwaltung weitere Zebrastreifen in Mombach zu entfernen? Wenn ja - welche?
- Welche Kosten entstehen insgesamt, den Richtlinien entsprechend auszubauen?
- Sind Benutzer (Kindergarten.- Schulkinder) jetzt weniger gefährdet?

Mainz den, 08.08.2012
Heike Saebel
Fraktionssprecherin